

**Buenos días/Buenas tardes Familias, Alumnos!**

Hoy es tiempo de *“permanecer en casa para cuidarnos y cuidarte”*. La situación que nos toca vivir de *“emergencia sanitaria”* por la pandemia del Covid-19 y Dengue nos da la oportunidad de explorar otras formas de enseñar y aprender desde la distancia a través de la virtualidad.

Es un desafío para todos pero no estamos solos. Por eso los docentes de grados y de materias especiales continuaran enviando actividades para que ustedes alumnos realicen en su casa y envíen sus trabajos a los docentes, sea por correo electrónico, WhatsApp o facebook.

Es necesario que entreguen como sea o como puedan sus producciones para seguir avanzando, porque *“están aprendiendo”*. Se necesita saber cómo están, cómo trabajan solos o acompañados y si hay alguna duda deben consultar a sus docentes por mensaje o audio y ellos responderán. Es conveniente que realicen las propuestas en los días según los horarios de cada grado establecido al inicio de clase, para organizar el tiempo en función de la tarea.

Los docentes y/o profesores efectuaran el seguimiento del proceso de sus aprendizajes con devoluciones personales o generales cada vez que ustedes realicen las entregas. Esto es un proceso de ida y vuelta que llamamos *“proceso de retroalimentación”*.

**Saludos a todos!**

**Seguimos en contacto!**

**Regencia de Nivel Primario**